

Wochenbericht 28.01.2023

Autor*in Ismael Martinez

Projektleiter*in Ismael

Personelles

Teilnehmer*in Total 21 TN, davon 19 m / 1 w / 1 d

Hallenbetrieb

Um 20:30 trafen sich die heutigen Coaches vor der Turnhalle im Augarten. Wir teilten die Halle in die drei Teile auf. Die Coaches hatten noch genügend Zeit, um ein kleines Fussballspiel zu machen. Um 21:00 waren schon die ersten Besucher in der Halle. In der Mitte wurden wieder einmal die dicken Matten und das Trampolin aufgestellt. Aber die meisten Besucher waren beim Fussballfeld tätig. Um ca. 22:15 verliess die Gruppe, die beim Trampolin war, das MidnightSports. Danach bauten wir Coaches zusammen mit den Besuchern die Halle um, um in der ganzen Halle Fussball zu spielen. Es wurde ein grosses Turnier veranstaltet mit verschiedenen Mannschaften, die auch ab und an untereinander getauscht wurden. Bis um 23:45 wurde gespielt. Die Besucher waren fair untereinander und gaben Sorge zum Material. An diesem Abend kamen leider nur sehr wenige Mädchen. Die Mädchen die kamen, kamen nur kurz vorbei um reinzuschauen, wer alles anwesend war. Um 00:00 verliessen alle Besucher die Halle und die Coaches räumten und putzten noch den Rest der Halle. Um 00:10 konnten wir in den verdienten Feierabend gehen. Am heutigen Abend waren die E- Zigaretten und Vapes Thema mit den Jugendlichen. Wir haben sie versucht darüber aufzuklären, dass diese genauso schädlich seien wie die normalen Zigaretten. Da die Vapes Bunt aussehen und verschiedene fruchtige Geschmäcker haben, ziehen sie die Jugendlichen oft an.